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疲れやすい、眼精疲労がひどく、
夕方になると低血糖になりフラフラする
ことがありました。
栄養カウンセリングを受けて、
タンパク質を意識的に摂るようになってから、
疲れづらい、また眼精疲労、
低血糖症になることが、ほとんどなくなりまし
た。あと花粉症の症状も軽くなりました！

タンパク質を食べなかったわけではなかったの
ですが、知らず知らず野菜中心の食生活に
なっていました。
それが原因で栄養不足、エネルギー不足に
なっていたことを教えていただいて！
それに気がつくことができて良かったです。

栄養不足がいろいろな不調に繋がっていたこと
を実感しました。

体の不調を感じている人で、原因がわからずに
いる人や、その不調で薬を服用している人にも、
栄養カウンセリングをお勧めしたいです。

食べることを変えただけで
こんなにも変わるんですね！



♡
by Kumagai



♡




